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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию домашнего спортивного тренажёра. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Сбор информации по теме тренажёра и ее систематизация. 2. Анализ публикаций и практических работ-аналогов по теме исследования. 3. Изучение способов движения тренажёра и их технологии. 4. Выводы по результатам исследования, эскизные решения. Рассмотрены технические возможности исполнения проекта в материале: труба литьё, подключение генератора, резиновая ручка,пластиковый корпус, как сваривать элементы конструкции из алюминиевого сплава. В результате представлено типовое конструктивно-компоновочное и стилевое решение тренажёра. Найдены варианты цветографического исполнения, которые разнообразят продукцию и расширяют возможность её выбора потенциальным потребителем. Малые габариты базовой модели способствуют использованию в стеснённых условиях.
        

        
          This work is devoted to the study of home sports simulator. Tasks that were solved during the study: 1. Collection of information on the topic of the simulator and its systematization. 2. Analysis of publications and practical works-analogues on the topic of research. 3. The study of the methods of movement of the simulator and their technology. 4. Conclusions on the results of the study, conceptual solutions. The technical possibilities of the project execution in the material are considered: casting pipe, generator connection, rubber handle, plastic housing, how to weld aluminum alloy construction elements as a result, a typical structural, layout and style solution of the simulator is presented. Colorographic options have been found that diversify the products and expand the possibility of its selection by a potential consumer. The small dimensions of the base model facilitate use in cramped conditions.
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